



Organizaciones sociales y autoridades rechazan atentados a infraestructura petrolera en Santander

🕒 24 enero, 2022 📁 [Generales](#), [Judiciales](#), [Oriente](#)



— Atentado en Barrancabermeja

Barrancabermeja, 24 enero,2022_RAM_ La Alcaldía de Barrancabermeja convocó a un consejo de seguridad para analizar el avance de las investigaciones por los dos atentados terroristas contra la infraestructura petrolera en el corregimiento El Centro.

«Frente a los actos de sabotaje contra la industria petrolera, que pone es riesgo la vida de los barranqueños y afecta el medio ambiente, he convocado a la Fiscalía General de la Nación y a los organismos de seguridad para trabajar en conjunto en el esclarecimiento de los hechos, las investigaciones, y captura de responsable. En la Barrancabermeja del Centenario no permitiremos que los tiempos de violencia se repitan», afirmó el alcalde Alfonso Eljach.

El gobernador de Santander, Mauricio Aguilar, también rechazó el atentado terrorista y pidió a las autoridades capturar a los responsables.

Diferentes sectores sociales, ambientales y políticos de Santander se unieron a las voces de rechazó contra los ataques con explosivos en el campo de producción petrolera La Cira Infantas.

«Desde el sector ambiental rechazamos y condenamos los atentados contra la infraestructura petrolera de [Ecopetrol](#) en Barrancabermeja. Con este son cuatro atentados que sufren no solo los oleoductos o las líneas de conducción, sino también la naturaleza», afirmó Oscar Sampayo, reconocido ambientalista de Santander.

Desde Barrancabermeja el dirigente político, Gustavo Moreno, lamentó que los hechos de violencia «se sigan presentado en la región del Magdalena Medio. Pedimos que las investigaciones avancen para capturar a los responsables».

«Debemos unirnos contra los violentos. Nuestra solidaridad con los habitantes de Barrancabermeja por estos atentados contra la industria petrolera», manifestó el exalcalde de Floridablanca, Héctor Mantilla.

Las autoridades ofrecieron una recompensa de \$20 millones por los responsables de los atentados contra [Ecopetrol](#) en Barrancabermeja.

FRASE DEL DÍA

El periodismo es el mejor oficio del mundo.

— Gabriel García Márquez



SECCIONES

PROCESO DE PAZ >

INFORMES ESPECIALES >

PERIODISMO >

REPORTAJES >

FÚTBOL NACIONAL v

FÚTBOL FEMENINO v

ENTRETENIMIENTO Y CULTURA

Libros

Música

Cine

Arte

Farándula

Variedades

Teatro



Barrancabermeja, 24 de enero de 2022

Comunicado No. 016

Rechazamos enérgicamente el atentado que contra la infraestructura petrolera de Ecopetrol, perpetraron personas desconocidas este domingo 23 de enero en el campo de producción La Cira Infantas, ubicado en Corregimiento El Centro. Por fortuna no se registraron afectaciones a personas.

Desde la noche anterior convocamos a las demás autoridades para revisar conjuntamente el impacto ambiental y avanzar con la investigación criminal. Seguiremos trabajando con organismos de seguridad locales y nacionales, y en las próximas horas se llevará a cabo un Consejo Extraordinario de Seguridad.

— Comunicado sobre atentado en Barrancabermeja

Compartir  

